
. Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

МАГНИТОГОРСКИЙ 
МЕТАЛЛ 

Орган парткома, завкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 
и ордзна Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина 

Государственный план—закон для каждого 
предприятия, цеха, участка. Он должен не
укоснительно выполняться как по количест
венным показателям, так и по ассортименту 
и видам изделий, по качеству продукции и 
снижению ее себестоимости. 
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ВСЕМЕРНО УЛУЧШАТЬ 
УСЛОВИЯ ТРУДА 

Забота о человеке является 
непреложным законом социали
стического общества, ярчайшим 
выражением политики Коммуни
стической партии и Советского 
правительства. Государство еже
годно отпускает большие сред
ства на улучшение условий тру
да, на обеспечение безопасности 
его. Только на нашем комбинате 
на текущий год на мероприятия 
по оздоровлению труда ассигнует
ся 4,7 миллиона рублей. 

Реализуя эти мероприятия, 
записанные в коллективный дого
вор, во многих цехах комбината 
изыскивают новые средства оздо-

- ровления труда. На клещевых 
кранах блумингов, в кабинах кра
нов Стрипперов осуществляется 
подача увлажненного воздуха, на 
рабочей площадке восьмой домны 
сконструирован аэродуш для гор
новых, в кузнечно-прессовом це
хе осуществлено увлажнение воз
духа, ведется борьба с запылен
ностью. 

Выполнение всего комплекса 
оздоровительных работ по охране 
труда и технике безопасности, 
записанных в коллективном дого
воре, а также выявление й реа
лизация ряда других мероприятий, 
будет осуществляться более ус
пешно, если все руководители це
хов и отделов комбината будут 
уделять этому важному делу по
вседневное внимание. 

Большую роль в реализации 
мероприятий призваны сыграть 
комиссии по охране труда и тех
нике безопасности завкома метал
лургов и цеховых комитетов. В 
публикуемом сегодня в нашей 
газете письме председатель ко
миссии по охране труда и техни
ке безопасности коксохимического 
цеха т. Селезнев рассказывает, 
как комиссия в своей работе опи
рается на профсоюзный актив, 
помогает администрации устра
нять недостатки на производстве. 
В этом цехе общественные 
инспекторы следят за соблюде
нием правил техники безопасно
сти, вносят свои предложения пю 
улучшению охраны труда. 

К сожалению, такая постановка 
работы далеко не во всех цехах. 
В третьем мартеновском цехе, 
где начальник т. Гончаревский и 
председатель цехкома т. Махнев, 
комиссия работает слабо, книга 
замечаний по охране труда не ве
дется. Такое же положение и во 
втором листопрокатном цехе 
(председатель цехкома т. Санни
ков). 

Очень медленно осуществляют 
мероприятия по оздоровлению ус

ловии труда руководители ряда 
цехов, а со стороны заводского 
комитета металлургов и председа
теля комиссии по охране труда и 
технике безопасности т. Бойченко 
еще нет должной настойчивости 
в борьбе за внедрение этих меро
приятий. Так, например, широ
кую известность получили эффек
тивные средства борьбы с шумом 
на участках вырубки металла в 
обжимном цехе, предложенные 
инструктором ДСО «Металлург» 
т. Данышшым. Эти мероприятия 
внедрены на других заводах. А у 
нас дальше экспериментов де
ло не пошло. Два месяца назад 
дан был заказ на детали для реа
лизации этого предложения в цех 
вспомогательных материалов. Но 
руководители этого цеха прояви
ли косность к такому важному 
делу и до сих пор к изготовле
нию деталей не приступали. 

На протяжении ряда месяцев 
на разливочный пролет4 второго 
мартеновского цеха попадают па
ры продукции смазки изложниц 
и загазовывают воздух. Руково
дителям проектного отдела,отдела 
главного механика и цеха подго
товки составов было поручено 
разработать проект и смонтиро
вать установку с вытяжной тру
бой. Однако они до сих пор к 
выполнению задания не присту
пили. Так же не решаются во
просы по борьбе с высокой тем
пературой на участке маркировки 
металла в обжимном цехе, на за
крутке бунтов проволоки в прово-
лочно-штрипсовом цехе, не вы
полнены многие мероприятия на 
ряде участков шамотно-динасово-
го цеха. 

Ясно, что с таким положением 
мириться нельзя. Необходимо при
нять все меры к тому, чтобы (ре
ализовать в срок все намеченные 
мероприятия по охране труда и 
технике безопасности. Долг и обя
занность партийных и профсоюз
ных организаций — взять под 
неослабный контроль выполне
ние предложений по оздоровле
нию условий труда, добиваясь 
чтобы не одно из них не осталось 
без внимания' и разбора. 

Металлурги Магнитки настой
чиво борются за повышение про
изводительности труда и досроч
ное выполнение плана завершаю
щего года пятой пятилетки. Ус
пешному решению этих вопросов 
будет способствовать дальнейшее 
улучшение условий труда. Это — 
неотложная задача администра
ции, партийных и профсоюзных 
организаций, кровное дело всего 
коллектива металлургов. 

Горняки выполнили полугодовой план 
Горняки рудника горы Магнит

ной настойчиво борются за вы
полнение повышенных обяза
тельств, принятых в ответ на 
Обращение участников Всесоюзно

го совещания работников про
мышленности. Они досрочно вы
полнили план первого полугодия 
и с 24 июня выдают руду в счет 
июля. 

ПЕРЕХОДЯЩЕЕ КРАСНОЕ ЗНАМЯ 
ПРИСУЖДЕНО КОЛЛЕКТИВУ ДОМЕННОГО ЦЕХА 

Исполнительный комитет город
ского Совета депутатов трудя
щихся и бюро горкома КПСС, рас
смотрев итоги социалистического 
соревнования промышленных 
предприятий и торговых органи
заций города за май 1955 года, 
постановили: 

Переходящее Красное знамя 
горкома КПСС и исполнительного 

комитета городского Совета депу
татов трудящихся для лучшего 
цеха металлургического комбина
та вручить коллективу доменно
го цеха, выполнившему план на 
104,1 процента, задание по про
изводительности труда — на 104 
процента и давшему 1.381 тыс. 
рублей экономии от снижения се
бестоимости. 

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

ВСЕ С И Л Ы - Н А ВЫПОЛНЕНИЕ 
ПЛАНА И ОБЯЗАТЕЛЬСТВ 

Трудовой успех 
листопрокатчиков 
Коллектив листопрокатного це

ха, где начальником т. Алимов, 
добился новых успехов в социа
листическом соревновании за вы
полнение повышенных обяза
тельств и 23 июня досрочно рас
считался с планом первого полу
годия. 

Первой в цехе выполнила полу
годовой план вторая бригада 
среднелистового стана, где на
чальником смены В . Плешков и 
мастером т. Чуприна. Коллектив 
этой смены с 19 июня катает ме
таллический лист в счет вто
рого полугодия. 

ДОСРОЧНО! 
В доменном цехе в числе пер

вых рассчитались с полугодовым 
планом коллективы шестой и 
восьмой доменных печей. С 24 
июня они выдают чугун в счет 
второго полугодия. 

Коллектив мартеновского цеха 
№ 1 за пять месяцев этого гада 
выдал многие тысячи тонн сверх
плановой стали. При чем боль
шинство печей перевыполнили за
дание. Однако с первых дней ию
ня в цехе образовался большой 
долг по стали. Это положение 
серьезно встревожило весь кол
лектив. И хотя с опозданием, бю
ро решило обсудить на открытом 
партийном собрании вопрос о ме
рах по выполнению государствен
ного плана и социалистических 
обязательств. 

С докладом на собрании высту
пил начальник цеха т. Трифо
нов. Он подробно остановился на 
работе всех печей и участков, 
особое внимание сосредоточил на 
причинах, породивших отстава
ние, на недостатках. Серьезную 
угрозу в выполнении плана соз^ 
дают коллективы .первой, третьей 
и шестой печей, которые задол
жали Родине многие. сотни тонн 
металла. Докладчик резко крити
кует сталеваров третьей марте
новской печи :тт. Семенова., Зину-
рова и Мельникова, которые уже 
длительное время работают плос
ко, невнимательно относятся к 
сдаче и приемке смен, допускали 
нарушения технологии й даже 
аварию. 

Он отметил также, что плохо 
обстоит дело на печи № 6, где 
долг вырос до 600 тонн. Стале
вары теряют время на •проведе
нии отдельных операций. Поэто
му продолжительность плавок вы
ше плановой, нарушается тепло
вой режим. Большую долю вины 
за невыполнение программы кол
лективом печи № 1 имеет стар
ший мастер т. Артамонов, кото
рый не готовился как следует к 
ремонту (подин. Отсюда—низкое , 
качество работы, трехкратное 
проведение ремонта пода на этой 
печи. 

Докладчик особо подчеркнул 
необходимость повысить ответ

ственность за порученное дело со 
стороны мастеров и всех инже
нерно-технических работников. 

Выступивший по докладу нор
мировщик т. Шитов убедительно 
показал, как велики потери ме
талла из-за различных наруше
ний технологии. Только на весе 
плавок цех потерял сотни тонн * 
металла. На первичных опера
циях в июне потеряно 95 часов. 
А ведь в каждой смене есть лю
ди, призванные контролировать 
ход работ — это мастер, началь
ник смены, но они проходят 
мимо. 

Тов. Шитов указывает, что в 
июне партбюро и цехком ослаби
ли руководство, соревнование в 
цехе идет самотеком. На сменно-
встречных .собраниях зачастую не 
проводится ни бесед, ни читок. 

Начальник смены т. Казаков 
в своем выступлении говорил о 
том, что в цехе есть все условия 
для успешной работы, но нет 
должной распорядительности. Из-
за этого сходятся плавки, появ
ляются такие случаи, как на пе
чи № 4. 

Мастера механики тт. Кутный 
и Полетаев, помощник начальника 
цеха по оборудованию т. Кулаков 
говорили о необходимости улуч
шить работу механо-елужбы, под
няли ряд злободневных вопросов. 
Секретарь партбюро т. Кузнецов 
говорил о той важной роли, ко
торую призваны играть мастера 
и начальники смен. 

Надо отметить, что1 партбюро 
поздно взялось за устранение не
достатков, мирилось с отставанием 
в цехе. Очень странно, что на 
собрании даже не упоминалось о 
партгрушгаргах, об агитаторах, а 
ведь их роль в коллективе очень 
велика. 

Собрание приняло постановле
ние, в котором намечены меро
приятия, направленные на вы
полнение плана и обязательств. 

Использовать опыт других заводов 
Вместе с группой товарищей 

нашего обжимного цеха я яв
ляюсь слушателем межзаводской 
школы по ?обмену передовым опы
том. Школа ставит своей задачей 
не только распространение передо
вых методов труда, на и выявле
ние узких мест, сдерживающих 
производительность, изыскание 
конкретных путей ликвидации их 
с тем, чтобы обеспечить дальней
ший рост производства проката. 
Это вполне реальная задача," ибо 
в составе слушателей школы — 
кадровые рабочие, опытные спе
циалисты, способные глубоко 
вникнуть в /производство, подме
тить положительные моменты и 
недостатки, найти и подсказать 
пути их устранения. 

В школе создано четыре груп
пы, организованные по произ
водственному принципу. Первая 
группа более глубоко изучает во
просы подачи горячего металла, 
другая — работу по нагреву ме
талла, третья — технологию про
катки, четвертая группа изучает 
вопросы качества прокатки. 

В школе принят такой метод 
работы. После того, как слушате
ли^ подробно ознакомятся с рабо
той обжимщиков, они обсуждают 

совместно все замечания, наме
чают конкретные мероприятия 
по улучшению работы блумингов, 
которые затем излагаются на со
вещании совместно с руководите
лями цеха и завода. 

Начав свою работу на Кузнец
ком комбинате, слушатели школы 
побывали на Нижне-Тагильском 
металлургическом заводе, а затем 
на блумингах нашего комбината. 
Надо отметить, что коллективу 
магнитогорских обжимщиков есть 
чему поучиться у металлургов 
других заводов. 

Все слушатели школы отмечали 
высокую организованность, рит
мичность в подаче горячих слит
ков на колодцы блуминга Кузнец
кого комбината. (Особенно ценно, 
что у кузнечан средняя темпера
тура слитков, поступающих на 
блуминг, на 40—50 градусов вы
ше, чем у нас. Если мы будем 
получать из мартеновских цехов 
более горячий металл и при том 
не так, * как сейчас — с больши
ми перерывами, а ритмично, — 
то сумеем сократить время нагре
ва слитков, поднять производство 
в горячий час. 

Следует нам прислушиваться к 
критическим замечаниям и сове

там, которые делали участники 
школы и ее руководитель, заме
ститель начальника обжимного 
цеха Кузнецкого металлургиче
ского комбината т. Зуев. Эти за
мечания прежде всего .относятся 
к работе нагревательных колод
цев. 

Заместитель начальника блу
минга Макеевского завода т. Ко-
гадеев отмечал, что в пролетах 
наших блумингов от адъюстажа 
дог колодцев чисто, народ рабо
тает культурно, но состояние на
гревательных колодцев неудов
летворительное. Не налажен спуск 
шлака во время нагрева, некото
рые сварщики слабо подготовле
ны технически, не знают, как 
полагается по инструкции, в запу
щенном состоянии находятся 
контрольно-измерительные при
боры. 

Мне думается, что у нас есть 
все возможности устранить отме
ченные недостатки, использовать 
тот опыт, с которым мы уже 
познакомились и который еще 
почерпнем на заводах Украины. 

В. ОГЛУШЕВИЧ, 
начальник смены 

блуминга № 2 

На снимке: передовой ма
шинист заливочного нрана 
второго мартеновского цеха 
А . П . Костюнин, обеспечи
вающий бесперебойную ра
боту. Фото Е . Карпова. 



ПОДВИГ МАТРОСОВ-ПОТЕМКИНЦЕВ 
(К 50-летию восстания на броненосце „Потемкин") 

• * Славной страницей в историю 
' революционного движения наро

дов нашей страны вошли собы
тия -1905 года на Черноморском 
флоте. Восстание на броненосце 
«Потемкин» - явилось выдающимся 
событием'первой русской револю
ции,, ярким свидетельством ее об
щенародного характера. 
.'"Большевистская партия, следуя 

указаниям великого Ленина, еще 
в предреволюционные годы раз
вернула среди солдат и матросов 
нелегальную работу. Среди моря
ков Черноморского флота этой 
работой руководил центр матро
сов социал-демократов. Один из 
ее основателей — черноморец 
А. Петров поддерживал связь с 
Лениным, с большевиками, нахо
дившимися в Женеве, получал от
туда указания, необходимую ли
тературу. Матросский центр был 
связан с Севастопольским и дру-

• гими приморскими комитетами 
РСДРП. Он направлял деятель
ность подпольных социал-демо
кратических групп и кружков на 
кораблях и в частях Черномор
ского флота. 

Революционная борьба рабочих 
и крестьян, развернувшаяся в 
стране в 1905 году, оказывала 
сильное влияние на армию и 
флот. Это создавало благоприят
ную почву для большевистской 
пропаганды и ^агитации. Выпол
няя указания партии, матросский 
центр готовил восстание на ко
раблях Черноморской эскадры. 

Броненосец «Князь Потемкин-
Таврический» являлся, тогда од
ним из крупных и новейших ко
раблей Черноморского флота. Сре
ди матросов, которых*насчитыва-
лось на «Потемкине» свыше 700 
человек, велась кропотливая по
литическая работа, направляемая 
Григорием [Вакулинчуком и его 
боевыми товарищами — больше
виками Петром Алексеевым, Ива
ном Лычевым и другими. 

12 (25) июня 1905 года бро
неносец «Потемкин» вышел в 
'учебное плавание в район остро
ва Тендра, находящегося недалеко, 
от Одессы. Туда же должна была 
прибыть вся эскадра. В Одессе в 
то время происходила всеобщая 
забастовка рабочих, и; моряки бы
ли свидетелями беспощадной рас
правы полицейских с бастующи
ми. Матросы глубоко сочувство

вали одесскому пролетариату и 
горели желанием поддержать ба
стующих. 

Революционный дух и гнев 
матросов были настолько велики, 
что малейший повод мог привести 
к стихийному выступлению. Та
ким поводом и явилось червивое 
мясо, доставленное на корабль; 
вызвавшее бурное возмущение все
го экипажа. 

Чтобы не помешать подготовке 
восстания на других кораблях 
Флота, большевики - потемкинцы 
старались сдержать порыв матро
сов и предупредить преждевре
менное выступление. Однако про
вокационное поведение командира 
корабля Голикова и старшего 
офицера Гиляровского перепол
нило чашу терпения. Во время 
их попытки расстрелять группу 
матросов кто-то крикнул: «К ору
жию!» Гиляровский двумя выст
релами смертельно ранил Григо
рия Вакулинчука, пытавшегося 
обезоружить его. Это и послужи
ло сигналом к восстанию. Раздал
ся призыв Афанасия Матюшенко: 
«К оружию, братья! Довольно 
быть рабами!». 

Потемкинцы расправились с 
наиболее ненавистными офицера
ми, и 14 (27) июня 1905 года 
на броненосце власть перешла в 
руки матросов. Над кораблем 
взвился красный флаг. Сверши
лось выдающееся событие в ис
тории борьбы нашего народа про
тив эксплуататоров, «...Впервые, 
—писал.. Ленин,—крупная часть 
военной силы царизма,—целый 
броненосец,—перешла открыто на 
сторону революции» (Соч., т. 8, 
стр. 525). 

Для управления кораблем по
темкинцы избрали судовую ко' 
миссию во главе с Афанасием 
Матюшенко. В состав комиссии, 
вошло несколько большевиков, но 
в ней оказались также меньше
вики, эсеры и анархисты. По ре
шению этой комиссии «Потем
кин» и примкнувший к нему ми
ноносец «267» направились в 
Одессу. Там состоялись похороны 
Вакулинчука, вылившиеся в гран
диозную демонстрацию. 

Рабочие Одессы всячески ста
рались поддержать потемкинцев, 
доставляли на корабль продоволь
ствие, пытались обеспечить бро
неносец углем. В то же время 

трудящиеся города ждали от по
темкинцев активной поддержки в 
борьбе с царскими войсками и 
полицией. По судовая комиссия 
броненосца не проявила должной 
решительности. Она не смогла 
сплотить команду в крепкую ре
волюционную силу, организовать 
борьбу с предателями, имевшими
ся на корабле. Чувствовалось от
сутствие на броненосце подлинно
го опытного руководителя, каким 
был Григорий Вакулинчук. 

Царское правительство послало 
против «Потемкина» целую эс
кадру кораблей. Но матросы этих 
кораблей отказались стрелять в 
своих товарищей. 

Царское правительство обрати
лось к Турции и другим странам 
с просьбой о полицейской помо
щи против восставших матросов. 
«Турецкий султан,—писал Ленин, 
—должен защитить царское са
модержавие от русского народа... 
Трудно представить себе лучшее 
доказательство полного краха 
царской власти» (Соч., т. 8.). 

Испытывая нужду в топливе и 
продовольствии, «Потемкин» ушел 
к берегам Румынии и сдался ру
мынским властям. В Констанце в 
присутствии всего экипажа был 
спущен революционный флаг, ко
торый одиннадцать дней разве
вался над кораблем. 

Великий Ленин высоко оценил 
подвиг потемкинцев. «Бронено
сец «Потемкин», — писал он,— 
остался непобежденной террито
рией революции... перед нами на
лицо несомненный и знаменатель-
нейший факт: попытка образова
ния ядра революционной армии» 
(Соч., т. 8, стр. 525). 

В 1905—1907 гг. рабочему 
классу, всему русскому народу 
не удалось свалить самодержавие 
и сбросить с себя оковы эксплуа
тации. Но опыт и закалка, по
лученные в этих боях, сыграли 
величайшую роль в достижении 
победы в октябре 1917 года. 

Советский народ и его военные 
моряки свято хранят и приумно
жают славные революционные 
традиции. То, о чем полвека на
зад мечтали и за что бесстрашно 
боролись лучшие представители 
нашего народа, стало у нас пре 
красной действительностью. 

Капитан 2-го ранга 
В. КОРШУНОВ. 

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОР!* 

ЗАВОДСКАЯ СПАРТАКИАДА 

ОХРАНЕ ТРУДЯ— 
НЕОСЛАБНОЕ ВНИМАНИЕ 

Во всей своей работе комиссия 
по охране труда и технике безо
пасности цехового комитета кок
сохимического цеха опирается на 
широкий актив общественных 
инспекторов, которых у нас бо
лее 80. Все они избраны на соб
раниях профгрупп, прошли соот
ветствующий инструктаж. 

На занятиях, которые проводи
лись в нашем цехе, обществен
ные инспекторы прослушали ряд 
лекций. Главный инженер цеха 
т. Дорогобид. сделал доклад о за
дачах общественных инспекторов, 
начальник отдела организации 
труда т. Терк ознакомил их с 
трудовым законодательством, а 
диспетчер т. Соловьев прочел лек
цию о коммунистическом воспи
тании трудящихся. 

После этих занятий значительно 
улучшилась деятельность инс
пекторов. Они выявляли недоче
ты, прислушивались к предложе
ниям рабочих и свои замечания 
заносили в книги предложений, 
имеющиеся на каждом участке. 

Общественный инспектор ре
монтного куста т. Полищук обра
тил внимание начальника меха
нической мастерской т. Подко-
паева на загроможденность мас

терской, неисправность инстру
мента и т. д. Все эти недочеты 
устранены. Активно работает об
щественный инспектор второго 
блока коксовых печей т. Пусто* 
вой. Он поставил вопрос перед 
начальником блока о необходимо^ 
сти ремонта производственной 
вентиляции на коксосортировке. 
Вентиляция исправлена, запы
ленность на коксосортировке сни
жена. 

Комиссия во охране труда и 
технике безопасности держит пос
тоянную связь с цехкомом, полу
чает инструктаж. Цехком по пред
ложению комиссии ставит на сво
их заседаниях отчеты начальни
ков участков, разбирает вопросы 
охраны труда и техники безопас
ности. Недавно цеховой комитет 
по материалам комиссии заслушал 
начальника первого блока коксо
вых печей т. Мирошниченко, ко
торый допускал сверхурочные ра
боты, не выполнял графика от
пусков. Были вызваны также на 
заседание цехкома начальники 
участков тт. Васильев и Вирахов-
ский, которые не- выполняли при
каза начальника цеха о подготов
ке, участков к работе в летних 
условиях. 

Мы проверяем выполнение ме
роприятий по оздоровлению усло
вий труда. На втором блоке кок
совых печей переоборудованы за
крытые кабины, в которых лю
ковые, барельетчики, газовщики 
принимают аэродуш. Для двере-
вых у нас подведены подобные 
души с двересъемных машин на 
рабочие места. 

По предложению общественных 
инспекторов заменен настил на 
портальных кранах 1 и 2, 
установлены ограждения на ша
тунах питателей угольных ям 
первого блока, оборудованы вен
тиляционные установки на кок
совыталкивателях и т. д. 

Комиссия по охране труда и 
технике безопасности подымает 
перед администрацией ряд вопро
сов, решение которых поможет 
улучшить условия труда коксови-
ков. Мы внесли предложение, 
чтобы молоко, предназначенное 
для коксовиков, работающих не
посредственно у печей, доставляли 
к рабочим местам. 

Администрация цеха обязалась 
решить этот вопрос в третьем 
квартале. 

Н. СЕЛЕЗНЕВ, 
председатель комиссии по 
охране труда и технике безо
пасности цехкома коксохи
мического цеха. 

Готовясь к участию в пятой спар
такиаде ВЦСПС и спартакиаде 
народов СССР, физкультурники 
нашего -комбината проводят седь
мую традиционную летнюю шар? 
такиаду. В .ней принимают уча-
сите 32 физкультурных коллекти
ва. Первые игры в зачет спарта
киады начались 22 мая. А 12 
июня на стадионе металлургов 
состоялся парад участников. 

Победители прошлогодней спар
такиады — физкультурники до
менного цеха — подняли флаг от
крытия спартакиады. 

Ряд игр уже проведен. 19 ию
ня окончились соревнования по 
футболу, волейболу и поднятию 
тяжестей. В этих соревнованиях 
принимали участие около 800 
физкультурников. Победителями 
вышли футболисты доменного це
ха, волейболисты первого листо
прокатного цеха и волейболистки 
центральной заводской лаборато
рии. Лучших результатов в под
нятии тяжестей добились тяжело
атлеты первого листопрокатного 
цеха, «а втором месте команда 
обжимного цеха. 

По результатам (проведенных 
соревнований по четырем видам, 
в общем зачете лидирует коллек
тив физкультурников доменного 
цеха, набравший 3685 очков. Не
много отстают от них листопро-
катчики первого цеха, имеющие 
2975 очков и физкультурники об
жимного цеха — 2795 очков. 

Кроме общего места 'заводской 
совет ДСО «Металлург» разыгры
вает призы спартакиады в пяти 

подгруппах. В группе цехов глав
ного сталеплавильщика лидирует 
коллектив цеха подготовки соста
вов, среди ирокатчиков — физ
культурники первого листопро
катного цеха, среди цехов глав
ного механика впереди идут физ
культурники фасояо - литейного 
цеха, а в группе (Энергетических 
цехов первенство держат физ
культурники куста электриков. 
В подгруппе управления комбина
та лидируют физкультурники 
центральной заводской лаборато
рии. 

Плохо пока выступают коллек
тивы отдела технического контро
ля, управления кошунального 
хозяйства, автотранспорта. 

Сейчас проводятся соревнова
ния по велосипеду, шахматам, 
шашкам, стрельбе и плаванию, 
26 июня состоятся соревнования 
но- легкой атлетике, а 3 июля на 
стадионе металлургов будет за
крытие спартакиады с вручением 
призов и грамот победителям. 

К участию в спартакиаде мно
гие физкультурные коллективы 
подготовились хорошо. Но в це* 
хах ремонта промышленных пе
чей, ироволочно-штрипсовом, мар
теновских, автотранспорта этого 
нет. Ни профсоюзные, ни комсо
мольские организации развитием 
спорта и вовлечением в ряды 
физкультурников молодежи в 
этих цехах не занимаются. Это 
большой недочет и его нужно 
устранить. 

В. ДЕНИСОВ. 

Кубок завода по футболу 
Закончился розыгрыш кубка 

завода по футболу. В нем прини
мали участие 32 команды. На
пряженно проходили полуфиналь
ные встречи. Футбольная коман
да куста электриков выиграла в 
полуфинале у команды обжимщи
ков со.счетом 4:1, а футболи
сты команды доменщиков выигра
ли у футболистов молодежного 
интерната со счетом 5:0. 

21 июня на стадионе «Метал
лург» встретились футбольные 

команды доменщиков и куста 
электриков. Первая половина иг
ры закончилась со счетом 3:2 в 
пользу доменщиков, а во второй 
половине доменщики забили еще 
два мяча, пропустив в свои воро
та один мяч? " 

Игра закончилась со счетом 
5:3 в пользу доменщиков. 

Переходящий приз по футболу 
завоевали доменщики. 

3. МИХАЙЛОВ. 

Редантор Д. М. ГНИЛОРЫБОВ. 

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА: 
КИНОТЕАТР «МАГНИТ»: сегодня «Девушка джигит». С 27 ию

ня «Рио Эскандидо», «Крушение Эмирата». КИНОТЕАТР «КОМСО
МОЛЕЦ»: сегодня «Крушение Эмирата», с 27 июня «За 14 жиз
ней», «Вьетнам», «Ночь перед рождеством». КИНОТЕАТР им. 
ГОРЬКОГО: сегодня «Девушка джигит». ВО ДВОРЦЕ - КУЛЬТУРЫ 
МЕТАЛЛУРГОВ сегодня и завтра: «Попрыгунья». В парке культу
ры металлургов сегодня «Петер», завтра «Катерина». 

На* летней эстраде парка сегодня состоится очередной выпуск 
устного журнала-«Хочу все знать», посвященный 25-летию горо
да Магнитогорска. Начало в 8 часов вечера. 

27 июня в парке состоится большое гуляние молодежи, посвя
щенное окончанию учебного года в вузах и техникумах. 

Адрес редакции: завком металлургов, 2-й этаж. Телефоны АТС 3-38-04 и 3-31-33. 

ФБ17944. Магнитогорская типография Управления культуры. Заказ N 5611. 

Школа рабочей молодежи М> 9 нашего металлур
гического комбината успешно закончила учебный год, Здесь 
достигнута высокая успеваемость. Учащиеся 10 классов 
сварщик листопрокатного цеха Иван Горбунов и подручный 
сталевара третьего мартеновского цеха Валентин Копанев все 
экзамены сдали на «отлично». Успешно закончил десятилет
ку машинист паровоза Ж Д Т Алексей Жил яков. 

На снимке: экзамен в 10-м классе школы № 9. На перед
нем плане А . Жиляков пишет сочинение по литературе. 

Фото Е . Карпова. 
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